



La cultura
es de todos

Mincultura

TERRITORIOS EN DIÁLOGO

Dirección de Cinematografía - Ministerio de Cultura

Boletín 01 - Abril 2020

CONVOCATORIAS

Con una inversión superior a los \$9.000 millones, el Ministerio de Cultura abre la primera fase del portafolio del **Programa Nacional de Estímulos 2020**, un escenario para transmitir saberes, rescatar tradiciones culturales y generar desarrollo económico y social en las regiones.

Ingrese a <https://bit.ly/2wNW5kx> para conocer más información.

El Ministerio de Cultura de Colombia, el Consejo Nacional de las Artes y la Cultura en Cinematografía (CNACC) y Proimágenes Colombia presentan la convocatoria a **Encuentros Manizales**: Encuentro de Nuevos Medios y Contenidos Interactivos y Encuentro de Talentos y Relatos Regionales en el marco del 19° Festival Internacional de la Imagen de Manizales.

Ingrese a <https://bit.ly/2JydVKZ> para conocer más información.



Encuentro de consejos en FICCI 60

El Encuentro de Consejos de Cine que se realizó los días 12 y 13 de marzo en el marco del Festival Internacional de Cine de Cartagena de Indias - FICCI 60 permitió el trabajo colectivo para la definición de las líneas que conforman el plan de gestión de la Red de Consejos de Cine para el periodo 2020 - 2022; entre ellas se destacan: funcionamiento y fortalecimiento de los consejos, la exhibición, el Fondo de Desarrollo Cinematográfico - FDC, la investigación audiovisual en los territorios y las políticas cinematográficas.

Así mismo, permitió el diálogo con agentes del sector audiovisual que tienen relación con procesos en las regiones, entre ellos Jaime Tenorio, Director de Cinematografía del Ministerio de Cultura; Elkin Zair de Cine al SENA y Omar Umaña de Umaña & Asociados.

Consejo Nacional de las Artes y la Cultura de Cinematografía.

El pasado 27 de marzo se dieron a conocer los nuevos miembros del Consejo Nacional de las Artes y la Cultura en Cinematografía CNACC, ellos serán los encargados de fomentar, generar desarrollo progresivo y fortalecer la actividad cinematográfica en Colombia durante el periodo 2020 y 2022.

Ingrese a <https://bit.ly/3dKtfc4> para conocer a los representantes elegidos.

Consejo Departamental de Cinematografía de Casanare.

La Dirección de Cinematografía celebra la creación del Consejo Departamental de Cinematografía de Casanare y da la bienvenida a sus representantes a la Red de Consejos Departamentales y Distritales de Cinematografía de Colombia. Estamos seguros que el proceso que se inicia beneficiará al ecosistema audiovisual del departamento y contribuirá al fortalecimiento del sector en sus distintas dimensiones.

CONVOCATORIAS

El **Festival de Cine Corto de Popayán** abre su convocatoria para su edición del 2020. Convoca a cortometrajes realizados en Colombia o en el exterior con participación importante de colombianos, de entre 3 y 35 minutos de duración terminados en los años 2019 y 2020.

Ingrese a <https://bit.ly/2xFS9lC> para conocer más información.

Desde el pasado 17 de abril se encuentran abiertas las convocatorias del **Fondo de Desarrollo Cinematográfico 2020**, este año existe una oferta destinada a las regiones por medio del estímulo a relatos regionales, largometrajes regionales y estímulos para la producción de contenidos de comunidades étnicas.

Para consultar la convocatoria visite www.convocatoriafdc.com

El Bogotá International Film Festival - BIFF- convoca a jóvenes talentos a inscribirse en el programa académico **-BIFF BANG 2020-**, espacio de convergencia y crecimiento en el sector audiovisual a través de actividades específicas y transversales.

Ingrese a <https://bit.ly/3dMnbZA> para conocer más información.

Dirección de Cinematografía
Ministero de Cultura de Colombia
Formación, Organización y Fortalecimiento del Sector
Cinematográfico y Audiovisual
Xiomara Rojas Prieto
Teléfono: 342 4100 Ext: 5010
Correo electrónico: xrojas@mincultura.gov.co